
UNIVERSITÉ DU LUXEMBOURG

L’Université de Luxembourg est l’une des premières universités en Europe 
continentale à offrir ce programme de formation. 

FORCES 
• Acquérir une expertise de haut niveau en droit luxembourgeois, en droit bancaire 
et financier, ainsi qu’en droit européen, et en droit comparé ;
• Mettre en pratique les connaissances acquises en vue d’intégrer le marché du 
travail ;
• Programme bilingue qui offre un avantage compétitif sur le marché du travail ;
• Opportunités de trouver un stage enrichissant ou un emploi dans le domaine du 
droit bancaire et financier.

PRÉREQUIS 
• Un diplôme de bachelor d’au moins 180 ECTS pour accéder à la première 
année et/ou un diplôme de master en Droit ou, à titre exceptionnel, dans un 
domaine apparenté, d’au moins 240 crédits ECTS ou équivalent pour accéder 
directement à la deuxième année ;
• Niveau B2 (ou supérieur) en français et en anglais.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES 
• Carrière juridique dans le secteur bancaire ou financier (banques, fournisseurs 
de services financiers, autorités nationales et européennes de supervisions, 
etc.), de l’assurance ou des fonds d’investissement ; 
• Emplois dans des cabinets d’avocats, institutions bancaires ou financières 
européennes, ou des administrations nationales ;
• Poursuivre ses études universitaires en doctorat en droit.

LE PROGRAMME EN UN COUP D’OEIL

Durée : 2 ans avec possibilité d’accéder 
directement à la deuxième année grâce à la 
validation d’acquis des expériences.

Langues : français et anglais

Frais d’inscription : 
- 200€/semestre

Périodes de candidature : 
- Candidats UE : février > juillet
- Candidats non UE : février > avril

Campus: Kirchberg - Bâtiment Weicker

WEBSITE
eulaw-banking.uni.lu

CONTACT 
EULaw-banking@uni.lu

« Les matières enseignées dans le cadre de ce master, le rendent unique en Europe. 
Le programme est structuré de manière à combiner les connaissances théoriques et 
pratiques et offre un enseignement complet et approfondi en droit bancaire et financier. Ses 
enseignements sont dispensés par des professeurs renommés et des intervenants 
professionnels, représentants des secteurs privés et publics au niveau national et 
européen et dont l’expertise élargit et enrichit l’horizon du programme. »

Thomas MASTRULLO
Directeur de programme

UNIVERSITÉ DU LUXEMBOURG

MASTER EN DROIT BANCAIRE ET 
FINANCIER EUROPÉEN 



UNIVERSITY OF LUXEMBOURG

The Master en Droit Bancaire et Financier Européen is one of the premier 
programmes in this field offered in continental Europe.

STRENGTHS 
• Acquire high-level expertise in banking and financial law, as well as in European 
law, Luxembourg law and comparative law;
• Make the link between theory and practice and enter the professional world;
• Bilingual programme (taught in French and English) offers a competitive advantage 
on the job market;
• Find an enriching internship or a job in the field of banking and financial law or 
investment funds law.

ADMISSION REQUIREMENTS 
• Completion of 3 years of studies amounting to 180 ECTS to access the first 
year or 4 years of studies amounting to 240 ECTS to access directly the 
second year;
• B2 or higher in French and B2 or higher in English.

CAREER OPPORTUNITIES
Legal careers in the banking and financial sector (banks, financial service 
providers, supervisory authorities, etc.), insurance sector or fund industry. 
Employment in law firms, European banking and financial institutions or 
national administrations. 
Springboard for further academic studies at PhD-level.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration: 2 years - possibility to access 
directly the 2nd year programme though the 
validation of prior experience

Languages: French and English

Registration fees :
- 200€/semester

Application period :
- For EU students : February > July
- For non-EU students : February > April

Campus: Kirchberg - Weicker Building

WEBSITE
eulaw-banking.uni.lu

CONTACT 
EULaw-banking@uni.lu

“This Master is distinct in its design, pedagogy and content, making it unique in Europe. 
The curriculum is structured by combining theory and practice on a progressive learning 
curve offering a complete and targeted education on banking and financial. Moreover, in 
addition to renowned academics, the programme involves prestigious public and private 
stakeholder representatives, at both the national and European levels in their respective 
fields, whose relevant expertise broadens the programme’s horizon and thereby enriches it.”

MASTER EN DROIT BANCAIRE ET 
FINANCIER EUROPÉEN 

Thomas MASTRULLO
Directeur de programme


